



Vöhringen, 22.12.2022

Glasfaserausbau in Vöhringen durch die Deutsche Glasfaser

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Aufbau eines reinen Glasfasernetzes ist eine wichtige Infrastrukturmaßnahme und Standortfaktor auch für die Wirtschaft.

Die Stadt Vöhringen und die Deutsche Glasfaser haben eine Wegenutzungsvereinbarung abgeschlossen, um den Ausbau eines solchen Netzes umzusetzen. Die Entscheidung für diese Vereinbarung wurde im Stadtrat einstimmig getroffen. Zahlreiche Gemeinden und Städte – auch im Umkreis – haben sich ebenfalls für diese mögliche Kooperation entschieden.

In Vöhringen ist am 28. Januar 2023 Stichtag. Sofern sich bis zu diesem Tag 33% aller Haushalte an diesem Vorhaben beteiligen kann der Ausbau durch die Deutsche Glasfaser stattfinden.

Bis zu diesem Tag bietet die Deutsche Glasfaser an, die Kosten für den Hausanschluss komplett zu tragen, Sie erhalten ihn kostenfrei.

Die Gründe für den Ausbau sind unter anderem:

- Glasfaser hat eine hohe **Bandbreite** ist also schnell
- Glasfaser ist **stabil** und unempfindlich gegen Störungen
- Glasfaser ist ein wichtiger **Standortfaktor** und üblicherweise eine **Wertsteigerung** für die Immobilie
- Die Erstinstallation ist der während der **Nachfragebündelung kostenlos**

Ein wichtiger Aspekt ist aber auch, dass man beim Glasfaserausbau an den ganzen Ort denken sollte. Ein **Glasfaseranschluss** wird in absehbarer Zeit genauso **selbstverständlich** sein, wie ein Strom- und Wasseranschluss.

Ich würde mich freuen, wenn es uns gelänge, die notwendige 33%-Quote für den Ausbau zu erreichen.

Der Servicepunkt am Kirchplatz 3 ist bis zum Stichtag wie gewohnt jeden Donnerstag 10 – 19 Uhr, Freitag 10 – 17 Uhr und Samstag 9 – 13 Uhr geöffnet. Unter 02861 8133 410 können persönliche Beratungstermine vereinbart werden.

Sie können einen Vertrag aber auch in Ruhe von zu Hause über die Homepage der Deutschen Glasfaser abschließen und bekommen dort auch einen Bonus.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Neher
Erster Bürgermeister